

♪進路説明会ありがとうございました。

昨日は足元の悪い中、進路説明会にご出席くださりまして、本当にありがとうございました。今年度は新型コロナウイルスの影響で、公立高校でもまだオープンハイスクールも開催していない中、進路に関して初めての情報の場だった方もたくさんいらっしゃったのではないのでしょうか。この会の始めにもお話しさせていただきましたが、だんだん生徒たちもコロナ前の雰囲気に戻りつつあります。そして、残念なことに忘れ物も増えてきています。毎朝の検温を記入する健康観察表も忘れてたり未記入があり、保健室前に生徒たちが並び、まだまだ定着していません。進路に関する書類など、不備があれば受け付けてもらえませんし、期限を越えてしまうと受験することもできません。受験生としての心構えがしっかりしていれば、こんなことを心配しないでもいいのに、本当に今年の受験は大丈夫？と思ってしまうます。期末試験まで2週間になりました。いつもよりはやいですが、そろそろ計画を立てて勉強してみてもはどうでしょうか。

学年目標 「五つの心」

- 一 「ハイ」という素直な心
- 二 「すみません」という反省の心
- 三 「おかげさまで」という謙虚な心
- 四 「私がします」という奉仕の心
- 五 「ありがとう」という感謝の心

いい思い出

いい経験

いい勉強

ありがとうと思えたとき

あなたは成長する



